

Cali, mayo 9 de 2023.



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Mascotas](#)

[Salud](#)

■ Conozca los detalles

¿Hasta cuándo durará y a qué temperaturas ha llegado la ola de calor en Cali?



Foto: Pixabay

CALI

Lunes 8 de Mayo, 2023

La actual temporada de calor, la primera del 2023, está golpeando considerablemente a la ciudadanía Santiago de Cali.

Alcanzando este mes temperaturas que han marcado **hasta los 34.4** grados centígrados a la sombra con una sensación térmica de 37 grados, la ciudadanía caleña espera se reduzca pronto este incansable verano.

El fenómeno de El Niño está generando una considerable disminución de las lluvias con un aumento de las temperaturas del aire, **especialmente en las regiones Pacífica y Caribe.**

Siendo este el principal causante de esta ola de calor; el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (IDEAM) calcula que entre mayo y julio iniciaría un evento cálido que podría persistir hasta el trimestre comprendido desde el último mes del 2023 hasta febrero de 2024. En este último lapso se consolidaría El Niño.

La otra hipótesis expone que el Niño no ocurra entre finales de este año y principios del otro, **sino ahora, entre mayo y julio.**

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Nuevos exámenes para adquirir o renovar su licencia de conducción](#)



[Colombia atraviesa ola de calor](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



“Hay un fenómeno de El Niño en proceso de consolidación. Según las autoridades meteorológicas mundiales, hay una alta probabilidad de que se desarrolle un El Niño en el mes de julio, a comienzos del verano, en el hemisferio norte terrestre. Sin embargo, **las anomalías de calentamiento de las aguas en el Océano Pacífico**, que es su principal indicador, deben persistir durante tres meses para que el fenómeno sea declarado. Si se desarrolla, es posible que sea de características muy fuertes”, manifestó Saúl Antonio Ramírez, técnico en Hidroclimatología de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC).

Ramírez además indicó que, pese a que el mes de mayo ha iniciado con días secos y alta radiación, se espera que **las lluvias regresen en cualquier momento** y se extiendan hasta los primeros días de junio.

Por su parte, el IDEAM sostuvo que “la probabilidad de El Niño será mayor para el segundo semestre del año. Sus probabilidades de ocurrencia oscilarían entre el 73 y 87 %”.

Datos:

1. El fenómeno de El Niño se origina, evoluciona y consolida en el Pacífico tropical y que es la temperatura superficial del mar el indicador más frecuente para confirmar la aparición del mismo.
2. Como El Niño está en proceso y no ha sido declarado, por el momento no se puede atribuir al fenómeno la persistencia de días secos durante esta temporada de lluvias, pues pueden ocurrir de forma natural.
3. Si se llega a dar el fenómeno de El Niño Cali y el Valle del Cauca sufrirían afectaciones. Habría una ostensible disminución de los promedios de precipitación y se convertiría en una seria amenaza por la disminución de la oferta natural del agua.

Recomendaciones ante el Fenómeno del Niño:

- Usar racionalmente el agua.
- Tomar medidas preventivas para el inicio de incendios forestales.
- Aplicar cuidados de salud por la alta radiación de los rayos solares.

0 comments

Sort



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Por presuntas irregularidades

Integrantes de la Policía de Cali bajo indagación por parte de la Procuraduría

